

campo de gibraltar

vivacampodegibraltar.es

Actualidad Andalucía
Apuesta

Mercadona compra un 13% más a proveedores andaluces P6

GIBRALTAR El ministro de Exteriores recibe esta mañana en Madrid a los alcaldes de la comarca y a la presidenta de la Mancomunidad

# Landaluce reivindicará en Madrid "el mejor acuerdo para la comarca"

**DECISIVO**\_Pedirá hacer prevalecer el derecho de la zona a plantear sus necesidades y evitar errores irreparables en el acuerdo **NEGOCIACIÓN**\_Desde el lado británico son menos optimistas con respecto al cierre inminente de un acuerdo **QUEJAS** Ascteg y Apymell lamentan su ausencia en la reunión: "Nos tenían que tener en cuenta"



# Victoria del PSC en la noche de la derrota del independentismo

Illa necesitará a ERC y Comuns para gobernar | El PP, el que más creció

■ El PSC de Salvador Illa fue el gran vencedor de las elecciones catalanas, aunque necesitará de ERC y Comuns para gobernar. El otro titular de la jornada fue la derrota del independentismo, lejos de reeditar la mayoría P6

# El CARL da hoy el paso para intentar poner fin a la huelga de Acerinox

■ El CARL presentará hoy su propuesta para desboquear la negociación del convenio para la factoría barreña de Acerinox y tratar de poner fin así a la huelga iniciada el pasado 5 de febrero P4

### **Sumario**

Algeciras

# La Policía local incorporará 14 vehículos

El Ayuntamiento saca a licitación la compra por 1,1 millones de euros **P3** 

#### La Línea

Recogen firmas por las ratas en Bellavista

Ρ4

## **Deportes**

El Algeciras, a la deriva a falta de dos jornadas

**P7** 



D2

LUNES, 13 DE MAYO DE 2024 **VÎVQ** 

# Campo de Gibraltar

Momento clave hoy en Acerinox: el CARL presenta su propuesta



A licitación 14 nuevos vehículos híbridos para la Policía Local

GIBRALTAR El ministro Albares recibe esta mañana en Madrid a los alcaldes y a la presidenta de la Mancomunidad

# Landaluce dice que buscará hoy "el mejor acuerdo para la comarca"

**SIN PRECIPITARSE**\_Reivindica el derecho de la zona a plantear sus necesidades y evitar errores irreparables en el acuerdo **ENCUENTRO**\_La reunión, a las 11.00 horas en la sede del Ministerio

#### J.R. / Viva CG

ALGECIRAS | Hoy puede ser un día decisivo para el Campo de Gibraltar. De la capacidad de los representantes electos de los ocho municipios y de la Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar, así como de los integrantes de lal gobierno de la Junta de Andalucía, encabezados por el conseiero de Presidencia e Interior, todos ellos convocados en Madrid por el ministro de Exteriores, José Manuel Albares, para transmitir las necesidades de la zona puede depender que estas sean o no tenidas en cuenta en un tratado histórico con Gibraltar.

El encuentro tendrá lugar en la sede del ministerio, a las 11.00 horas. Acerca de este misterioso acuerdo del que se conocen las líneas generales, pero no sus detalles. Aspectos como el uso compartido del aeropuerto y la desaparición de la Verja se han puesto sobre la mesa, pero sin concretarse cómo se llevarán a la práctica, y también hay, según qué versiones, dudas sobre si el tratado es inminente o aún sigue habiendo flecos que por ahora son irresolubles. Desde Reino



La anterior reunión de Albares con los representantes del Campo de Gibraltar fue en 2022. ARCHIVO

Unido y Gibraltar son menos optimistas que Albares y creen que aún queda algo más de tiempo.

## Objetivo: "ser escuchados"

Uno de los que acude a la reunión convocada por Albareses el alcalde de Algeciras y senador, José Ignacio Landaluce, quien asegura encontrarse "esperanzado" y asegura que "acudimos con la intención de que se nos informe sobre las propuestas que el Gobierno y la colonia están negociando, pero también vamos a Madrid para ser escuchados, pues somos los principales conocedores de la realidad que subyace en esta negociación, debido a la relación territorial directa entre la comarca y Gibraltar".

La premisa es, asegura Landaluce, "la búsqueda de una zona de riqueza compartida" que el acuerdo "ha de ser un compromiso con el Campo de Gibraltar que marcará un antes y un después". Reivindica

también "nuestro derecho a rectificar los términos del acuerdo que consideremos lesivos para los intereses del Campo de Gibraltar" y añade que "no quisiéramos que, ahora, las prisas por su rúbrica nos lleven a hipotecar nuestro futuro en favor de terceros".

Cuestiones portuarias, aeropuerto, control de entrada y salida de personas y mercancías, aspectos medioambientales, temas fiscales, impuestos, dumping, contrabando de tabaco, terrenos ganados al mar, fondeaderos, pensiones y sueldos de nuestros trabajadores, blanqueo de capitales, la base militar, y, por supuesto, soberanía son algunos de los aspectos que Landaluce introducirá en la reunión.

A su vez, el alcalde de La Línea, Juan Franco, ha reiterado lo poco que saben de los detalles, ha apuntado posibles desajustes del PGOU y problemas de movilidad cuando al retirar la Verja haya "de 10 a 15.000 vehículos circulando" por la ciudad, problemas para el personal de Aduanas y la necesidad de resolver derechos de los trabajadores.

El primer edil sanroqueño, Juan Carlos Ruiz Boix, ha insistido en que esta es ya la tercera reunión con el ministerio y niega la versión del PP y de Franco de que no se les ha informado lo suficiente.

La presidenta de la Mancomunidad, Susana Pérez, espera que la reunión del jueves con el presidente de la Junta, Juanma Moreno, haya permitido que la voz de la comarca y de Andalucía se alce como una sola hoy en Madrid.

#### **LA LÍNEA**

# Ascteg critica el "ninguneo" hacia ellos y Apymell

LA LÍNEA | El colectivo Ascteg de trabajadores españoles en Gibraltar ha manifestado su enfado por la supuesta exclusión del colectivo y de Apymell, la asociación para la pequeña y mediana empresa de La Línea, en una segunda reunión que tendrá lugar tras la de los alcaldes y Mancomunidad con el ministro de Exteriores, José Manuel Albares, y en la que participarán la Càmara de Comercio del Campo de Gibraltar, empresarios o la AGI.

Ascteg lamenta que los intereses de La Línea, que a su parecer es "la ciudad que más sufre" el Brexit, solo puedan estar representados por su alcalde, Juan Franco, por lo que "nos tendrían que haber tenido en cuenta".

En relación a la reunión de Albares con los máximos representantes políticos de la comarca y el consejero de Presidencia e Interior, Antonio Sanz, el portavoz del colectivo de trabajadores, Juan José Uceda, indica que "lo que realmente deseamos y esperamos es ese definitivo "sí" a la firma de los acuerdos, que acaben con las colas sea con la frontera tirada o allí mismo". Además, demandan que se dé solución a asuntos que implican a los trabajadores como son la pensión y otros asuntos de equiparidad laboral o el tema fiscal.





VIVO 111NES. 13 DE MAYO DE 2024

## **Campo de Gibraltar** | Algeciras

SEGURIDAD En total serán 21 vehículos

# Licitan por 1,1 millones 14 vehículos para la Policía Local

**VARIEDAD**\_Híbridos no enchufables, 'buggys' y un 4x4 'pickup', entre otros

#### Juanlu Reyes

ALGECIRAS | El Ayuntamiento de Algeciras sacó a licitación este pasado miércoles la adquisición de 14 nuevos vehículos para la Policía Local que se suman a los cinco incorporados hace dos semanas.

Este *pack* está incluido entre los 21 en total que piensa incorporar el Consistorio y cuya adquisición fue aprobada en el pleno ordinario de abril.

El valor de la licitación es de 896.155,68 euros, 1.084.348,37 euros, con IVA; de fondos propios municipales y la dotación se haría a través de la modalidad de renting.

El proceso supone el arrendamiento, con opción a compra, de nueve vehículos híbridos no enchufables con kit detenido, dos vehículos híbridos no enchufables, un vehículo 4x4 pickup y dos vehículos 4x4 tipo buggy. El periodo de ejecución del contrato será de cuatro años, y el plazo de presentación de ofertas permane-

cerá abierto hasta el 5 de junio. En base a lo que se detalla en el Plego de Prescripciones Téc-

el Plego de Prescripciones Técnicas, se ha generado "la necesidad de dotar a la Policía Local de los vehículos necesarios y adecuados para poder prestar un servicio de calidad, dando respuestas a las necesida des y demandas de la ciudadanía". Dicho pliego detalla que el cuerpo policial cuenta actualmente con 10 vehículos Ford C-Max en renting que "como consecuencia de los kilómetros que presentan y las averías que actualmente se vienen sucediendo", no es aconsejable optar por la opción de compra. De igual modo, se dispone de varios vehículos Opel Astra en propiedad "con una antigüedad de 14 aproximadamente", siendo aconsejable "dar de baja a dichos vehículos".

De igual modo, los cuatro quad del servicio de playas se encuentran "con problemas mecánicos y eléctricos".

### OCIO Unas 5.000 personas visitaron el evento en el parque



EL SALÓN DEL MANGA, UN NUEVO ÉXITO. El Parque María Cristina fue escenario el pasado fin de semana de una nueva edición del Salón del Manga de Algeciras. El espacio fue visitado por unas 5.000 personas, según informó el Consistorio, y contó con decenas de carpas y puestos de merchandising, artesanía e ilustraciones, así como con demostraciones de lucha, cientos de personas disfrazadas (cosplay), karaoke, k-pop y gastronomía japonesa. Eso sin olvidar disciplinas como el softkombat, talleres, charlas y conferencias. Las entradas tuvieron un coste de 2 euros durante la jornada del sábado y 1 euro el domingo con fines benéficos. Luis AGUILAR

## SOCIEDAD Actuaciones en zonas desfavorecidas de la ciudad

# Casi 4 millones y personal para 5 años en el Eracis

ALGECIRAS | La teniente de alcalde delegada de Igualdad y Bienestar Social, Paula Conesa, ha mantenido una reunión con el grupo motor del plan para el desarrollo del Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas en Algeciras, incluida dentro de la Estrategia Regional Andaluza para la Inclusión Social en Zonas Desfavorecidas.

En el encuentro, celebrado en la Biblioteca Pública Municipal Esteban Valdivia y Cabrera de El Saladillo, estuvieron también presentes



técnicos de la citada delegación y del resto de delegaciones municipales implicadas en este proyecto, además de representantes de los colectivos sociales que se suman en la búsqueda de esa meta que es mejorar la calidad de vida de las familias que sufren las consecuencias de vivir en una de esas zonas desfavorecidas sobre las que se actúa a través de estos planes.

Conesa recordó que también forman parte de este grupo motor puesto en marcha todo el personal contratado para el periodo de cinco años que dura el plan, que cuenta con una financiación de 3.922.841,46 euros cofinanciados por el propio Ayuntamiento de Algeciras, Fondo Social Europeo Plus, e interviene El Ministerio de Trabajo y Economía Social y la Junta de Andalucía a través de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad.

### LITERATURA

# Ríos Vera, Premio Internacional Dr. J. Equilhua Estrella

J.R. / ALGECIRAS | El poeta algecireño Juan Emilio Ríos Vera ha sido galardonado con un nuevo reconocimiento internacional. En esta ocasión, se trata del Premio Internacional de Literatura Dr- J. Manuel Equilhua Estrella, que es concedido por el Colectivo Cultural Internacional, Utopía Política Universal, el colectivo Los poetas más grandes del mundo, el CCI Utopía Política Universal Filial USA v el Programa Internacional de Homenajes Virtuales en Vida.

La organización de este certamen afirma haber concedido este premio al también presidente del Ateneo José Román de Algeciras e integrante del staff directivo de Algeciras Fantástika como 'merecido reconocimiento por su importante trayectoria en el quehacer literario" y por "fomentar, con ello, una cultura de paz, unidad y armonía a través de las letras en beneficio de la humanidad".

El también delegado regional de la Unión Nacional de Escritores de España (UNEE) ha obtenido otros reconocimientos internacionales como el IV Premio César Valleio en las modalidades de Excelencia Literaria y Defensa de la Paz o el Águila de Oro, que conceden la Unión Hispanomundial de Escritores (UHE). A nivel nacional, fue Premio Aljabibe en 2012 por su obra Engendros de la ira, homenaje poético a Dámaso Alonso.

## MUNICIPAL Primera toma de contacto con Pedro del Campo para tratar proyectos

# Landaluce, con el gerente de Emalgesa

ALGECIRAS | El alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, ha mantenido en los últimos días un encuentro de trabajo en las instalaciones de la Casa Consistorial con el nuevo gerente de la empresa municipal de aguas de Algeciras (Emalgesa), Pedro del Campo.

Durante esta reunión, también estuvo presente el concejal y consejero delegado de Emalgesa, Álvaro Márquez, así como el director provincial de Aqualia, Emilio Fernández y el director de servicios de Emalgesa, Javier Muñoz.

Así las cosas, el encuentro ha servido, según informaron desde el Ayuntamiento en un comunicado, como una primera toma de contacto, además de para ponerse al día de los proyectos presentes y futuros, destacando el trabajo conjunto entre el Ayuntamiento y Emalgesa para la realización y ejecución de los mismos.



**Reunión de Landaluce con Pedro del Campo.** VIVA CG

# CINE Director de cine algecireño

# 'Arachnid', de Ángel Gómez, primera apuesta de Badlands

J.R. / ALGECIRAS | Arachnid, la próxima película del director de cine algecireño Ángel Gómez Hernández, será la primera cinta de la productora independiente Badlands, que nace de la asociación entre Thunder Road (John Wick) de Basil Iwanyk y Erica Lee; y el veterano ejecutivo de Screen Gems, Scott Strauss. Así lo informa en primicia el portal de noticias deadline.com, que incide

en que el sello independiente planea hacer dos o tres películas por año.

La cinta dirigida por Gómez y protagonizada por Matilda Lutz está escrita por Jayson Rothwell (Underworld: Blood Wars), comenzará a rodarse este julio en Madrid y Altitude Film Sales presentará, además, la película a los compradores en Cannes la próxima semana.

LUNES, 13 DE MAYO DE 2024 **VÎV**A

## Campo de Gibraltar

LA LÍNEA La problemática de los vecinos aparece en 'Cuatro'

# Empiezan a recoger firmas por las ratas en Bellavista

**PROGRAMA**\_En el espacio de la prensa nacional, se lamentan de que las medidas hasta ahora son ineficaces



Representantes de la urbanización Bellavista relatan su problema con las ratas a Cuatro. MEDIASET

#### J.R

LA LÍNEA | Los vecinos de la barriada de Bellavista van a comenzar esta semana una campaña de recogida de firmas para exigir al Ayuntamiento de La Línea y a la Junta de Andalucía soluciones por la plaga de ratas que llevan más de un año sufriendo entre los bloques y las zonas ajardinadas. Así lo ha asegurado el portavoz de los vecinos. Feline López, a VIVA CAMPO DE GI-BRALTAR, tras las últimas publicaciones con vídeos de estas ratas paseando por las zonas ajardinadas de la barria-

Esta zona residencial, que cuenta con alrededor de 400 viviendas y alrededor de un millar de vecinos afectados, ha clamado durante meses, a través de la voz de la comunidad de Facebook Cambiemos La Línea y su presidente vecinal, Felipe López, actuaciones para solventar un problema de insalubridad que está llegando a extremos insultantes.

Días atrás, una periodista de Cuatro se puso en contacto con VIVA para recabar información tras la última noticia publicada en esta semana. El reportaje se emitió el pasado viernes en el programa Tiempo al Tiempo, de la cadena nacional de Mediaset.

En él los residentes relataban el periplo de reclamaciones y denuncias que llevan acumuladas en los últimos tiempos, a la vez que manifestaban que les preocupa la cercanía de un parque infantil y que la presencia de esas ratas pueda ocasionar también problemas para los más pequeños.

Indican que al menos se ha venido cada cierto tiempo a echar veneno en forma de pastillas, pero aseguran que las medidas han sido ineficaces.

La periodista que firma el reportaje asegura haber contactado con el Ayuntamiento, que les comenta que cada vez que se produce una incidencia se traslada la empresa responsable de eliminar las plagas, pero que los bloques son de la Junta. A su vez, la administración autonómica les habíra indicado que el problema está en una arqueta a unos 200 metros que está rota.

## INDUSTRIA Esperanzas de un acuerdo

# El CARL presentará hoy una opción para parar la huelga de Acerinox

LOS BARRIOS | Los mediadores del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales (CARL) de la Junta presentan hoy una propuesta al comité de huelga y a Acerinox con el objetivo de desbloquear la negociación del convenio, que mantiene a los trabajadores en huelga desde el pasado 5 de febrero.

"Entendemos que debe ser una propuesta de consenso y que suponga la finalización del conflicto", señaló el viernes la consejero de Empleo, Rocío Blanco, que agradeció al comité de huelga y la empresa que hayan aceptado la propuesta de mediación de la Consejería, además de poner en valor el trabajo de los profesionales del Sercla.

Cabe recordar que en la última reunión, celebrada el pasado jueves, la empresa presentó un nueva propuesta de convenio colectivo basada en un cambio de modelo organizativo, con la eliminación del régimen de operación a cinco turnos implantando un régimen de operación a tres turnos. Ante esa situación, que según el CARL separaba aún más las posiciones, el equipo mediador volvió a insistir, como única vía de solución, que se aceptara por ambas partes una propuesta de mediación que fuera sometida a votación de la asamblea de trabajadores, bajo la condición de que la empresa retirara su propuesta de tres turnos, y que el comité de huelga aceptara que la propuesta del CARL se sometiera a asamblea y votación de toda la plantilla. Una vez que ambas partes aceptaron, la siguiente cita es hoy, donde ambas partes recibirán la pro-

## LA LÍNEA

# Investigan el disparo con un herido en la barriada del Junquillo

LA LÍNEA | El Cuerpo Nacional de Policía mantiene abierta la investigación de los hechos que tuvieron lugar el pasado fin de semana, cuando un hombre de unos 40 años resultaba herido de bala tras recibir un disparo en el barrio de El Junquillo, en La Línea de la Concepción. El suceso fue onfirmado por fuentes del Servicio de coordinación de emergencias del 112 Andalucía a la agencia Europa Press el pasado sábado.

El primer aviso que recibió este servicio de emergencia fue en torno a las 17.15 horas del pasado viernes, informando de que un hombre había disparado a otro en la calle Virgen de las Angustias, ubicada en la mencionada zona residencial. Tras ello, el 112 alertó al Centro de Emergencias Sanitarias del 061, así como a la Policía Nacional y Policía Local.

Los agentes de la Policía Nacional actuantes habían confirmado a este servicio de coordinación de emergencias que el herido de bala había sido trasladado al hospital, aunque su estado de gravedad aún se desconoce.

Además, fuentes del servicio de emergencias sanitarias del 061 han informado que el afectado ha sido llevado al hospital por sus propios medios. Al cierre de esta edición, no se había confirmado oficialmente ninguna detención relacionada con los hechos.

## SAN ROQUE Peregrinación del Rocío



#### MISA Y ENTREGA DE BANDERA. La Iglesia Santa María La Coronada acogió ayer la Misa de Romeros de la Hermandad del Rocío de San Roque, donde además se entregó la bandera de San Roque a la Hermandad, para que sea portada por la misma en el camino. VIVA GG



VIVO LUNES, 13 DE MAYO DE 2024



# CONTRATA CON NOSOTROS LOS SEGUROS DE TU FAMILIA (CÓNYUGE, HIJOS Y PADRES) Y PÁGALOS TRANQUILAMENTE EN CUOTAS MENSUALES.

Ahora además, hasta el 30%\* de bonificación el primer año teniendo 8 o más pólizas contratadas (al menos una de ellas nueva).

AHORA HASTA

30%
DE BONIFICACIÓN\*



## \*CONSULTA EN TU OFICINA Y EN NUESTRA WEB EL DOCUMENTO "BASES CAMPAÑA DEL CLUB SEGUROS".

(7) The Bit 2015 de Destinación sera la prima endir o color agraph, in función de Comen de Argunes in cuestos de Cibb.; com un matema de 1 200 auto graco de disclosiones have sere describa a prima será describa de la 2001 de traballación mándiras de 1204 e company de briefa de 1 pulsa porte a contrabación, a prima será de 2001 de 1000 de 10

(\*\*) Ejemplo de cliente que curitica sua segurno de Vahicuto 560/Curle, seguro de Hogar 235/Culto y Seguro de Nogar 275/Culto 710 0,00% 1415 (0,00% para un importa de 1,005,00% ou plazo da 12 mesen cuela menesal 67,005, cuela fileal 67,005 y curla fileal 67,005 y

Segares connectalizates por Capital Mais, S.A. de Segares y Resemptino. OF A 04400005 Capitaler Sequents Severals. S.A. de Segares y Resemptino. OF A 04400005 (April 1995). Provide de Sesares Segares Ministration of Capital Maria, S.O. (2000). America inscription of Equation Association Associ



6 LUNES, 13 DE MAYO DE 2024 **VÎVO** 

# **Actualidad**

SOCIEDAD

Manifestación contra
un documental sobre
el niño Gabriel

Patricia Ramírez, madre del niño Gabriel Cruz, asesinado por la expareja de su padre, Ana Julia Quezada, encabezó ayer a unas 700 personas que participaron en la manifestación #NuestrosPecesNoSeVenden, con el fin de parar el rodaje y la emisión de un documental participado por la asesina de su hiio.

ELECCIONES CATALANAS El independentismo no logra reeditar su mayoría absoluta tras el fracaso de Pere Aragonès

# El PSC gana pero necesita un tripartito con ERC y Comuns Sumar para gobernar

**REPARTO**\_ Junts es en la segunda fuerza y el PP quintuplica los escaños obtenidos hace tres años y supera a Vox, mientras Cs se queda fuera de un Parlament en el que entra Aliança Catalana

BARCELONA. EFE | El PSC de Salvador Illa se ha impuesto en las elecciones catalanas, con 42 escaños, seguido por Junts, que con Carles Puigdemont al frente ha obtenido 35 representantes en el Parlament, donde el independentismo no suma mayoría absoluta, una vez escrutados el 98 % de los votos.

ERC, que con Pere Aragonès ha presidido la Generalitat durante la última legislatura, ha sufrido un batacazo al perder 13 diputados y quedarse con 20, mientras que el PP, que fue último en 2021, ha subido 12 diputados y suma 15 en total, con lo que supera a Vox, que mantiene los once que tenía.

Comuns Sumar se queda con seis diputados en el Parlament-tenía ocho-, mientras que la CUP saca cuatro diputados - cinco menos-, y Aliança Catalana, la formación de la extrema derecha independentista liderada por la alcaldesa de Ripoll (Girona), Silvia Orriols, irrumpe en el Parlament con dos diputados.

Con casi el 99 % de los votos escrutados, la candidatura que encabezaba Carlos Carrizosa (Cs) ha obtenido el 0,7 % de los votos, casi cinco puntos menos que en las elecciones catalanas de 2021, cuando obtuvo 6 diputados y desaparece del Parlament, tras su victoria electoral

## **El apunte**

# ¿Paralizan el Rodalíes de forma intencionada?

■ ■ Un robo 'intencionado' de cable de cobre paralizó ayer el servicio de Rodalies en Cataluña, sobre todo en Barcelona y Tarragona durante la jornada de elecciones autonómicas. El robo provocó una sobretensión eléctrica que ha afectado de forma generalizada todo el servicios, sin que Adif pudiera determinar cuándo será posible recuperar una cierta normalidad. En lo que va de año, del 1 de enero al 30 de abril, Cataluña suma ya 46 robos de cobre de las infraestructuras ferroviarias, de los que 32 se han dado en la provincia de Barcelona.



El candidato a la presidencia de la Generalitat por el PSC, Salvador Illa, comparece ante los medios. EFE

de 2017.

#### Reacciones

El candidato del PSC a la Generalitat, Salvador Illa, anunció que se presentará para ser investido president tras ganar las elecciones, una victoria que supondrá que "Cataluña abrirá una nueva etapa".

que en las elecciones catalanas de 2021, cuando obtuvo 6 diputados y desaparece del Parlament, tras su victoria electoral historia que el PSC gana unas elecciones catalanas tanto en votos como en escaños.

Los 20 diputados de ERC podrían ser determinantes para alumbrar un tripartito de izquierdas -opción que parece descartada toda vez que Aragonès ha dicho que al partido le toca pasar a la oposición-o investir al socialista Salvador Illa sin entrar en un Govern con él, dado que el independentismo en su coniunto ha

perdido la mayoría.

El candidato de JxCat a la presidencia de la Generalitat, Carles Puigdemont, afirmó surante su comparecencia que el independentismo está en condiciones de "construir un Govern sólido, de obediencia netamente catalana" tras quedar en segunda posición el 12M.

Por su parte, el candidato del PP a la presidencia de la Generalitat, Alejandro Fernández, celebró que su formación haya conseguido convertirse en la cuarta fuerza en Cataluña y aseguró que "el veredicto inapelable de las urnas" da por "finiquitado el *procés*": "Pido a todo el mundo que tome nota". Comuns Sumar, con un 5,81 % de los votos y dos escaños menos que en la últimas elecciones, mantiene la esperanza de que se haga realidad su apuesta estratégica de formar un gobierno tripartito "progresista" con el PSC y ERC.

## **AEROESPACIAL**

# Prevén más de 8.000 reuniones de negocio en la ADM de Sevilla

SEVILLA. EFE | Más de 8.000 reuniones de negocio entre empresas y contratistas internacionales y nacionales se celebrarán en el marco de la cita aeroespacial Aerospace & Defense Meetings (ADM 2024), que tendrá lugar del 14 al 16 de mayo en Sevilla.

Según informó ayer en un comunicado la Consejería de Economía y Hacienda, en este evento, que se celebrará en el Palacio de Congresos y Exposiciones Sevilla, hay inscritas más de 260 empresas de 28 países y más de 1.000 profesionales, un 11 % más que los previstos en la última edición, lo que refuerza su carácter internacional con un 70 % de contratistas extranjeros.

La cita, que ha llegado a su doce aniversario como el evento de negocios de referencia 
para el sector aeroespacial y 
de defensa de España en las 
ramas civil, militar y espacial, 
reunirá a los principales contratistas mundiales y firmas líderes de toda la cadena de suministro del sector con el objetivo de explorar nuevas oportunidades de negocio.

Asimismo, se ha dado continuidad a la iniciativa nacida en 20022 con la instalación de un Pabellón AeroLabs, una iniciativa especializada que permite a las empresas emergentes mostrar nuevos productos y tecnologías.

# EMPRESAS Cerró el pasado ejercicio con 349 supermercados en el territorio andaluz, de los que el 77% ya respondía al Modelo de Tienda Eficiente

# Mercadona compró 3.864 millones de euros a proveedores andaluces en 2023, un 13% más

REDACCIÓN | La apuesta sostenible de Mercadona por el sector agroalimentario de Andalucía ha vuelto a ser una constante a lo largo de 2023. Las compras de la compañía a proveedores de la región ascendieron el año pasado a 3.864 millones de euros más que en el ejercicio anterior, lo que supone un incremento del 13%. Ello es

La inversión de la compañía en Andalucía alcanzó los 87 millones de euros

posible gracias a la colaboración con 300 proveedores e interproveedores especialistas de Andalucía, con los que mantiene una relación estrecha y de confianza mutua orientada hacia el crecimiento conjunto, clave para responder a las demandas del Jefe (como internamente se denomina al clientel). Destacan las compras a sectores productores estratégicos de la comunidad autónoma como el lácteo o el olivarero. En el sector de frutas y hortalizas, la compañía reforzó las compras

de naranja, sandía, pimiento, fresón, cebolla, melón o aguacate, entre otras producciones

A lo largo de 2023, la compañía también ha seguido avanzando en la implantación de su Modelo de Tienda Eficiente y su nueva sección Listo para Comer en la comunidad autónoma, con una inversión que ha superado los 87 millones de euros.

Fruto de este esfuerzo inversor, la compañía ha abierto ocho nuevos establecimientos en la comunidad. Seis de ellos han supuesto el cierre de otras tiendas que ya no se adaptaban a los estándares de calidad de la cadena. En concreto, en Albox (Almería), Rota (Cádiz), Baena (Córdoba), Granada, Vélez-Málaga (Málaga) y Camas (Sevilla). Además, se han producido dos aperturas netas: en la ciudad de Almería y en Sevilla capital.

Por otro lado, la cadena ha reformado ocho supermerca-

dos para adaptarlos a su Modelo de Tienda Eficiente: uno en la ciudad de Córdoba, dos en Granada (Almuñécar y la capital), tres en Málaga capital y dos en Sevilla (Alcalá de Guadáira y la capital).

Con esta inversión, Mercadona ya cuenta con 268 supermercados eficientes de los 349 establecimientos que tiene en la comunidad autónoma, el 77% del total. Además, en 220 centros dispone de puntos de recarga para coches eléctricos. En cuanto a la sección Listo para Comer, 206 tiendas de Andalucía ya disponen de este espacio.

VÍVO LUNES, 13 DE MAYO DE 2024

# Deportes 13.05.24

FÚTBOL Primera Federación - Grupo 2

# El Algeciras, a la deriva a falta de dos jornadas ligueras

**FINAL**\_Castellón y Córdoba, últimos rivales de una temporada decepcionante **DECEPCIÓN** Las gradas del Nuevo Mirador, cada jornada más vacías



Alineación del Algeciras CF en el último partido en casa, ante el Atlético Baleares. J. A. H

### DAVID FERNÁNDEZ VEGA

ALGECIRAS CD Castellón y Córdoba CF son las dos últimas paradas del recorrido del Algeciras CF en la temporada 23/24 de la Primera Federación. Dos huesos duros de ror que llegan con tranquilidad y que se encontrarán a un equipo salvado pero que sigue a la deriva tras haber acabado con su racha de derrotas.

Frente al Atlético Baleares, el Algeciras alcanzó la tantas veces mencionada y ansiada cifra de los 45 puntos. Un cierto alivio al tener casi en las manos la salvación, ratificada la pasada jornada tras el empate del San Fernando y la derrota del Linares Deportivo -los jienenses, ya descendidos a Segunda Federación-

Pese a la tranquilidad y al conocimiento de que el Recreativo de Huelva es un rival de enjundia que sigue peleando por ganar un hueco en la fase de ascenso a Segunda División, se esperaba ver al Algeciras más suelto. Sin embargo, la realidad volvió a

golpear a la afición algecirista, que vio cómo su equipo, aunque llegó con un empate a cero al descanso, se deshizo como un azucarillo en manos del Decano en los segundos 45 minutos.

Con este panorama, muchos aficionados se preguntan qué esperar de cara a lo que resta de temporada. Por lo pronto, el sábado, con horario unificado, el CD Castellón, ya como campeón del grupo y ascendido a Segunda División, visitará el estadio Nuevo Mirador. Aún es

precipitado aventurarse a elucubrar, pero la tendencia de menos asistencia en las gradas de La Menacha durante las últimas jornadas. Será la despedida de la pri-

mera plantilla masculina al-

birroja de su templo hasta la

próxima temporada.
Tras recibir a los castellonenses, el Algeciras tendrá
un partido de reencuentros
ante el Córdoba CF de Iván
Ania y Carlos Albarrán. El
Nuevo Arcángel es un estadio que no hace tanto era de
Primera División y en el que,
si no sucede nada raro, los de
Lolo Escobar se enfrentarán
a un equipo que tendrá asegurada matemáticamente la
segunda plaza.

Sin embargo, lejos de lo que pueda parecer, no da la sensación de que el Algeciras sea capaz de plantarle cara a un equipo en estas circunstancias. Cierto es que los mejores partidos del equipo albirrojo han llegado frente a los 'grandes', pero parece que la plantilla y, especialmente, el cuerpo técnico, lo único que ansían es que se acabe esta 23/24 que hizo soñar a más de uno con la gloria y que ha estado cerca de acabar casi siendo una pesadilla.

#### **ATLETISMO**

# Promoción Algeciras, cargado de medallas

REDACCIÓN | La mañana del domingo acogió el Campeonato de Andalucía Sub14 Occidental, en Huelva, y Oriental, en Andújar, de Triatlones y Fondo, en los que el Promoción de Algeciras, dependiente del Club Atletismo Bahía de Algeciras, tuvo una numerosa participación que conquistó cinco medallas.

De los 18 atletas participantes en el certamen de Andalucía Occidental, los mejores resultados fueron para Valeria Solís y Raúl Tonda, que alcanzaron la segunda posición en sus competiciones de triatlón C y D, respectivamente.

Hugo Escalona se colgó en triatión E la medalla de bronce tras finalizar en la tercera posición de su competición en el sub14. También estuvo reconocido su compañero Ismael Rodríguez, que finalizó en la cuarta posición, ya que los cinco primeros de cada modalidad recibieron una presea como premio por su rendimiento.

Otra medalla por cuarta posición se adjudicó Antonio Arjona, en esta ocasión tras rendir en triatlón A.

El único atleta del Promoción Algeciras que participó en el campeonato oriental, Djao Conti, obtuvo una nada desdeñable sexta plaza en triatlón E.

### **CICLISMO**

# Andalucía Nature se sube al podio en Ronda

REDACCIÓN | El equipo ciclista algecireño Andalucía Nature culminó una semana com mucha actividad ciclista conla medalla de oro obtenida por José Luis Vallejo en el 77º Trofeo San Isidro Labrador de Churriana, prueba decana del ciclismo andaluz.

Vallejo acabó primero en su categoría, máster 60, aunque estuvo acompañado por otros cuatro compañeros con resultados considerados como positivos por el Andalucía Nature, incluyendo otros top 10.

En Granada, dos miembros del club participaron en la Subida al Alto del Purche, una de las vertientes de Sierra Nevada. Allí brilló especialmente el incombustible Rafael Jiménez, que se colgó el bronce en máster 60 en una prueba que se disputa en formato de contrarreloj. También rozó el podio su compañero David Fernández, que fue cuarto en máster 50.

A todos estos resultados se sumó la participación del Andalucía Nature en la I Feria del Deporte de Algeciras, en la que varias entidades mostraron su labor y día a día a todos los vecinos que se acercaron. Una experiencia que dejó buen sabor de boca a la escuadra que dirige Joaquín Garnica.

#### **FÚTBOL Primera Andaluza de Cádiz**

# El filial del Algeciras y el CD Guadiaro pelearán por la División de Honor

#### DAVID FERNÁNDEZ VEGA

ALGECIRAS Dos equipos del Campo de Gibraltar pelearán por ascender a la División de Honor Andaluza, sexto escalafón del fútbol español y el más alto del autonómico.

El Algeciras CF B y el CD Guadiaro culminan su temporada en la Primera Andaluza de Cádiz en primera y cuarta posición, respectivamente. De esta forma, ambos conjuntos se aseguran una plaza en la ronda eliminatoria que juegan los cuatro primeros de la liga y de los que saldrá el ascendido final.

El filial albirrojo batió por 3-1 en La Menacha al Rayo Sanluqueño, lo que le ratificó como campeón del grupo por delante del Cádiz CF C, rival que ha liderado la tabla durante buena parte de la temporada.

Por su parte, los guadiareños ganaron en el derbi sanroqueño al CD San Bernardo, ya descendido, por 0-3 y aseguraron así su cuarta posición ante la presión del Puerto Real, que acabó perdiendo en Jerez.

Álgeciras B y Guadiaro, siguiendo el modelo usado por la RFAF en temporadas anteriores, se verían las caras en la primera ronda de las eliminatorias y el ganador del duelo se disputaría el ascenso ante el vencedor del Cádiz C - Jerez Industrial.

Quien logre promocionar se encontrará en División de Honor a la UD Los Barrios, que se quedó a última hora sin soñar con volver a Tercera Federación.

El lado negativo de la temporada en Primera Andaluza llega desde San Roque, ya que el propio CD San Roque y el CD San Bernardo descienden a la Segunda Andaluza, penúltimo escalafón de la pirámide del fútbol en la provincia de Cádiz.



La plantilla del CD Guadiaro celebra entrar en playoff. CDG





Síguenos en viva Campo de Gibraltar © «VCampogibraltar www.youtube.com/andaluciainformacion





# CONOCE TU PUERTO





# **Algeciras**

De Lunes a Viernes del 20 de Mayo al 7 de Junio

**ACTIVIDAD GRATUITA** IMPRESCINDIBLE RESERVA DE PLAZA

**INSCRIPCIONES EN** http://conocetupuerto.apba.es



AUTORIDAD PORTUARIA DE LA BAHÍA DE ALGECIRAS



Autoridad Portuaria Bahía de Algeciras



@PuertoAlgeciras





eciras

**Autoridad Portuaria** Bahía de Algeciras